

## Lean y Val

¡Hola Amigos!

Queríamos contarles algo de estas tierras, ya que muchos de ustedes estuvieron orando por nosotros. Nuestra escuela iba a cerrar y les contamos que cerró, pero gracias a Dios no hubo muchos cambios en lo que respeta a nuestra visa.

La escuela donde estábamos es una empresa que tiene dos escuelas: 1) Primaria y Secundaria y 2) Escuela de Lenguaje. Por una nueva política del país, no pueden existir más las “Escuelas de lenguaje”, así que los extranjeros que quieren venir a aprender idioma, tienen que ir directamente a las Universidades. No obstante, el gobierno les ha dado un plazo para que se acomoden y dentro de ese plazo, a nosotros nos han acomodado dentro de la escuela que es “Primaria y Secundaria”, en un departamento que posee algunos profesores que nos dan clases particulares a nosotros, para poder seguir manteniendo la visa de estudio que se nos vence a fines de este año. Dentro de todo, estamos bien y contentos.

En la región, en estas últimas semanas han habido casos nuevos, así que hemos regresado a clases virtuales, las iglesias se han cerrado como todas las demás actividades que conllevan gente, para cuidar a la población, sobre todo, porque el 12 de Febrero se celebra el Año Nuevo en el país.

Otra novedad, es que Lean estuvo participando en un “Campamento de invierno de Fútbol”, así que estuvo entrenando con varios chicos. Este evento no es en la escuela donde estamos, sino en un club, donde tenemos un amigo argentino, así que también ha servido para ampliar la red de contactos y amigos. Esto lo ha desafiado a practicar bastante el idioma nacional, porque en donde él se desempeña como entrenador, es la escuela internacional donde se habla inglés, así que fue una nueva oportunidad de practicar el lenguaje futbolístico de la región.

Por otra parte, Val sigue enseñando idioma en la universidad por pocas horas, esto es una tarea no paga, pero sirve para adquirir experiencia y sumar algo al currículum, para encontrar en el futuro un trabajo mejor.

Estamos orando aun para saber lo que el Señor dispone y desea, si regresar a Argentina o va surgir un trabajo nuevo aquí. No queremos hacer muchos planes, porque cuando estamos en sus manos, Él es quien decide y determina los pasos a seguir.



Hasta ahora todos los planes que pudimos hacer, no se han podido concretar debido a la pandemia y varios asuntos de la región, así que estamos en Sus manos y hasta ahora, Él no nos ha abandonado, nunca nos ha dejado faltar nada y siempre Su mano nos ha bendecido.

En este momento la gente está de vacaciones, así que por estos días no se hacen muchas cosas, pero siempre, todo lo que nos viene a la mano hacer, lo hacemos

Que el Señor les bendiga, gracias por su apoyo, ofrendas, oraciones y por todo lo que hacen por nosotros. ¡Les agradecemos mucho!

*¡Muchas bendiciones!*

